

Dr. Kerstin Engel, Unterholzstr. 1a, 82377 Penzberg

An

die 1. Bürgermeisterin und den Stadtrat
Stadt Penzberg

Penzberg, 10.09.2019

Antrag: Umweltverträgliche Veranstaltungen

Sehr geehrte Frau Zehetner, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats,

der Stadtrat möge beschließen:

Veranstaltungen der Stadt sowie Veranstaltungen auf städtischem Grund sollen zukünftig umweltfreundlich gestaltet werden, insbesondere ist auf Einweg-Plastikgeschirr zu verzichten.

Begründung:

Plastik ist ein zunehmendes Umweltproblem, Mikroplastik ist inzwischen in fast allen Organismen und selbst in entlegensten Regionen zu finden. Die Reduktion des Plastikmülls ist daher eine zentrale gesellschaftliche Aufgabe.

Die Stadt hat bei allen Veranstaltungen auf städtischem Grund die Möglichkeit, die Verwendung von Einweg-Plastikgeschirr zu untersagen. Es gibt ausreichend Alternativen zu Plastikgeschirr sowie das stadteigene Geschirrmobil. Bei vielen Veranstaltungen in anderen Kommunen der Region werden umweltverträgliche Geschirrvarianten gewählt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Kerstin Engel